

*Chers membres,*

Le moins que l'on puisse dire à propos de 2012 est qu'elle s'annonce comme une année intéressante et mouvementée. En effet, la SHC est intervenue dans plusieurs dossiers publics dans le sillage des contraintes budgétaires drastiques imposées par le gouvernement fédéral à certains programmes de sciences humaines et sociales. Par exemple, le Programme national de développement des archives (PNDA) et le programme « Comprendre le Canada » ont été éliminés, le premier étant une décision prise par Bibliothèque et Archives Canada suite aux coupures profondes apportées à son budget de fonctionnement. BAC devra également mettre en œuvre une réduction massive de ses effectifs. La SHC a vivement réagi à ces attaques ciblées envers l'histoire et le patrimoine par le gouvernement Harper. Vous pouvez lire les détails de cette campagne dans ce numéro du *Bulletin*.

Comme le déclarait notre président Lyle Dick lors de notre réunion annuelle, les compressions de dépenses du gouvernement fédérales ont également eu une conséquence inattendue. L'élimination du PNDA a été un coup fatal porté au budget de fonctionnement du Conseil canadien des archives, qui doit maintenant trouver des bureaux moins spacieux. Puisque nous sous-louons nos bureaux du CCA, cela nécessite que nous nous trouvions une nouvelle adresse aussi. Nous sommes présentement à la recherche de nouveaux locaux avec le CCA et l'Association des archivistes canadiens qui louent également leurs bureaux du CCA. Nous vous aviserons dès que l'affaire sera réglée.

En plus de l'excellent travail accompli par John Lutz, l'ancien responsable du comité des interventions publiques et par la responsable du dossier des archives, Lisa Dillon, la SHC a créé un blog tumblr appelé Voxhistorica, <http://voxhistorica.tumblr.com/> qui est un forum d'information et d'échange sur des sujets d'intérêt pour les membres, les historiens, les chercheurs concernés par l'histoire et le grand public. Nous encourageons donc nos membres à contribuer à l'échange d'informations sur les derniers développements dans le domaine de l'histoire.

Entretemps, la SHC vaque à ses affaires courantes. Les éditeurs ont commencé le processus de sollicitation des meilleurs communications qui ont été présentées à Waterloo (qui fut un grand succès, attirant pas moins de 435 personnes inscrites) qui seront publiées dans le prochain numéro de la *JCHA / RSHC*, les préparations pour la réunion annuelle 2013 à Victoria en Colombie-Britannique vont bon train et les présidents du Comité du Prix sont occupés à combler les postes au sein des différents comités de nombreux prix de la SHC.

En vous souhaitant un très bel été,

*Merci,*

*Michel Duquet, Directeur général*

*Dear Members,*

The least that can be said about 2012 is that it has so far been an interesting and eventful year. Indeed, the CHA has had to deal with a number of advocacy issues in the wake of the severe budgetary constraints placed by the federal government on humanities and social sciences programs. For instance, the National Archives Development Program (NADP) and "Understanding Canada" Program were eliminated, the former being a decision made by Library and Archives Canada in the wake of the deep cuts made to its operating budget. LAC will also undertake a massive reduction in its workforce. The CHA responded forcefully to these targeted attacks on history and heritage by the Harper government as you can read in this issue of the *Bulletin*.

As our president Lyle Dick stated at our annual meeting, the federal government spending cuts also had an unintended consequence in that the elimination of the NADP was a crippling blow to the operating budget of the Canadian Council of Archives who now has to find smaller offices. Since we sublet our office space from them, this will necessitate that we find new address as well. We are in the midst of finding alternatives together with the CCA and the Association of Canadian Archivists who also rent their present workplace from CCA. More on that as soon as we have found a new location.

In addition to the great work accomplished by John Lutz, the immediate past Advocacy Chair and by our present Archives Chair, Lisa Dillon, the CHA has created a tumblr blog called Voxhistorica, <http://voxhistorica.tumblr.com/> where general information that may be of interest to members, historians, researchers concerned with history and the public at large can be shared. We thus encourage our members to contribute to the exchange of information on the latest developments in the field of history.

In the meantime, the CHA goes about its day-to-day affairs. The editors have begun the process of soliciting the best of the papers that were presented in Waterloo (which was a great success, attracting no less than 435 registrants) to be published in the next issue of the *JCHA/RSHC*, preparations for the 2013 Annual Meeting in Victoria, B.C. are well underway and the Prize Committee Chairs are busy filling the various prize committees of the CHA.

Wishing you a very enjoyable summer,

*Thank you,*

*Michel Duquet, Executive Director*